



Administración Financiera

Lic. Rocio Guadalupe Aguilar Avendaño

Andrés Martínez López

Maestría En Administración

Administración Financiera

En el mundo empresarial actual, las empresas deben ser rentables. Sostenibles y competitivas, y para ello es necesario estar bien gestionado.

De acuerdo con Stephen P. Robbins, la administración “es la coordinación de las actividades de trabajo de modo que se realicen de manera eficiente y eficaz con otras personas y a través de ellas”.

La función de la gestión financiera es visualizar el desarrollo de todas las instituciones, operaciones e inversiones futuras que se pueden realizar en la organización, para convertirse en una empresa productiva, rentable y competitiva.

La gestión financiera de una empresa depende de la liquidez y la rentabilidad de estructuras relacionadas con activos y pasivos. Las organizaciones que realizan una buena gestión financiera cooperarán para lograr sus principales objetivos y triunfar en el mercado comercial. La gestión financiera dentro de la organización significa lograr productividad a través de una adecuada gestión, que se refleja en el resultado (beneficio).

La opinión del administrador financiero debe ser diferente a la del contador o contable o administrador, porque debe centrarse en el procesamiento de fondos en lugar de la acumulación de las cuotas y gastos. El procesamiento de fondos se refiere al análisis de fondos monetarios, que según la empresa debe realizar cualquier operación incidida para cumplir con el plazo exigido por la organización porque tiene obligaciones a corto, medio y largo plazo.

El plazo también establece que la inversión se realiza en condiciones necesarias o requeridas por la empresa, para obtener el mayor desempeño, disponibilidad y eficiencia en el desarrollo, comprender las operaciones de la empresa a través de la gestión de fondos.

En contabilidad y finanzas, la ética debe tratarse como un principio fundamental, ya que la confianza que deben tener los empresarios e inversionistas en quienes manejan su dinero debe ser completa y libre de dudas, robos, usura o mala administración del dinero; Un ejemplo de esto es la administración de impuestos: quien paga no confía en el buen uso del dinero para el bien colectivo, por el contrario, cree que lo está robando, en consecuencia de esto, intentan evitar los impuestos tanto como sea posible.

Estados Financieros

El análisis e interpretación de los estados financieros es fundamental para los negocios, ahí se incluye una evaluación de la información financiera; así es como se analiza en detalle cómo se desarrollan estos aspectos y se obtienen los resultados cuantitativamente. La importancia del análisis financiero radica no solo en aplicar una fórmula y obtener un resultado, sino también en interpretar correctamente los números y generar soluciones para mejorar o arreglar determinadas situaciones en la empresa.

La cuenta de pérdidas y ganancias es un estado en donde se reflejan en un documento, en detalle, todos los ingresos, gastos y ganancias o pérdidas que se han logrado en una empresa durante un período determinado (por ejemplo, un trimestre o un año).

Estos estados financieros son una gran herramienta de gestión que cualquier empresa puede utilizar.

Así la empresa tiene una mejor idea de tu situación financiera: los recursos que tienes, el dinero y las salidas, la rentabilidad generada y otros asuntos de gran preocupación.

El estado de resultados muestra los ingresos, gastos, ganancias o pérdidas de una empresa durante un determinado período de tiempo. Gracias al estado de resultados, una empresa tiene una mejor visión financiera y puede prevenir y actuar de antemano, ya que puede hacer predicciones basadas en los estados de resultados.